

「失敗を恐れず挑戦していきたい」

私は今まで失敗することを恐れて、何かに挑戦することや、人前に出ることを避けてきました。3年生になった今年は挑戦する年にしようと思い、体育大会の応援リーダーに立候補しました。他のリーダーは皆自分の意見をはっきりと人に伝えることができる人ばかりで、自分の意見を言うのが苦手な私にはとても不安でした。

旗文字の練習が始まり、上手くいかない日々に関力不足さを感じました。団の団結力の無さはリーダーの姿からだと言導を受けて“このままじゃいけない”と思い、私は自分が思っていたことを皆に言いました。どんな反応をされるか怖かったけど、皆素直に聞いてくれて安心したし、自分の意見が言えたことが嬉しかったです。

練習を重ねるごとに、皆の意識も高まってきて一体感が出てきました。本番当日は、応援団の演舞も旗文字もミスすることなく4分55秒という好成績で終えることができました。タイムを聞いたときは、嬉しくて友達とハイタッチしたり、皆で歓声を上げて喜びました。

今まできつく大変だった練習も、この日のために頑張って本当に良かったと強く思いました。これからも失敗を恐れずに挑戦していきたいです。

(3年2組 女子)